



## **Die Stadt würdigt Engagement fürs Quartier**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung**

Luzern, 21. August 2019

**Der Verein Kinderfest Littau erhält den Anerkennungspreis Quartierleben 2019. Durch das Kinderfest kommen Kinder und Eltern unkompliziert mit Vereinen, Organisationen und Institutionen aus Littau und Reussbühl in Kontakt und lernen auf spielerische Weise deren Angebote kennen.**

Am verschobenen «Neujahrsempfang» im Rathaus vom Dienstagabend, 20. August 2019, konnte Stadtrat Martin Merki, Sozial- und Sicherheitsdirektor, den Ehrengästen aus der Bevölkerung unter anderem den Gewinner des Anerkennungspreises Quartierleben 2019 bekannt geben. Es ist der Verein Kinderfest Littau.

Den Anerkennungspreis Quartierleben verleiht die Stadt Luzern heuer zum zweiten Mal an eine Person, Gruppe oder Organisation, die sich in irgendeiner Art besonders erfolgreich und wirkungsvoll zugunsten des Lebens im Quartier oder der Nachbarschaft engagiert hat. Die Stadt kann den Preis sowohl für die Würdigung von langjährigem Engagement wie auch als Motivation für innovatives, neues Engagement vergeben.

Die breit zusammengesetzte Jury hat sich aus 16 Nominationen für dieses gemeinsam von rund 25 Vereinen durchgeführte Quartierprojekt entschieden. Ein zehnköpfiges OK unter der Leitung von Fredy Hefti und Res Wyler koordiniert das seit 2016 jährlich stattfindende Kinderfest. Das Fest ist als Nachfolge der Chilbi Littau entstanden mit dem Ziel, das Zentrum von Littau zu beleben und Kräfte zu bündeln. Kinder und Eltern kommen unkompliziert mit Vereinen, Organisationen und Institutionen aus Littau und Reussbühl in Kontakt und lernen auf spielerische Weise deren Angebote kennen. Das Fest ist ein Paradebeispiel für gelungene Zusammenarbeit von Organisationen und Vereinen.

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
E-Mail: [kommunikation@stadtluzern.ch](mailto:kommunikation@stadtluzern.ch)  
[www.kommunikation.stadtluzern.ch](http://www.kommunikation.stadtluzern.ch)

Die offizielle Verleihung des Anerkennungspreises an den Verein Kinderfest Littau erfolgt am 28. Oktober 2019 im Zentrum St. Michael anlässlich der jährlichen Quartierkonferenz der Stadt Luzern.

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

QUIN, Quartiere und Integration

Maya von Dach, Projektleiterin Quartierentwicklung

Telefon: 079 229 61 51

E-Mail: [maya.vondach@stadtluzern.ch](mailto:maya.vondach@stadtluzern.ch)

Erreichbar: Mittwoch, 21. August 2019, 11 bis 12 Uhr